

martes 9 de diciembre de 2025

# La Muestra de Artesanía de Navidad 2025 convierte La Laguna en un espacio para descubrir oficios y regalos con identidad

*La muestra se celebrará del 19 al 21 de diciembre en la plaza del Adelantado, en horario de 11:00 a 22:00 horas, y reunirá a una representación de artesanos y artesanas que acercarán al público la riqueza de los oficios tradicionales y contemporáneos*



[Descargar imagen](#)

MUESTRA ARTESANÍA

La Laguna se prepara para acoger una nueva edición de la Muestra de Artesanía de Navidad, una cita ya consolidada en el calendario municipal que reunirá, del 19 al 21 de diciembre, a una nutrida representación de 40 artesanos y artesanas en la plaza del Adelantado, en horario de 11:00 a 22:00 horas. Organizada por el Área de Promoción y Desarrollo Local, la muestra pone en valor los oficios tradicionales y contemporáneos, así como la creatividad y el trabajo minucioso que distingue a la artesanía local.

El concejal de Promoción y Desarrollo Local, Domingo Galván, destacó que “la artesanía forma parte de nuestra manera de entender el esfuerzo, la dedicación y la identidad. Cada pieza encierra una historia y un conocimiento que se transmite de generación en

generación, y esta muestra es una oportunidad para reconocer y apoyar ese trabajo fundamental”.

Galván subrayó que esta edición de la muestra “no es solo un espacio de exposición o venta, sino un punto de encuentro entre quienes crean y quienes valoran lo hecho a mano. La Navidad es un momento especialmente propicio para visibilizar este talento y para que la ciudadanía pueda adquirir productos únicos, de calidad y vinculados a nuestras raíces”.

El concejal recordó que “apoyar la artesanía es apoyar un sector que combina identidad, tradición e innovación, sostenibilidad y economía local. Los artesanos y artesanas son parte esencial del tejido productivo del municipio, y desde el Ayuntamiento seguimos impulsando iniciativas que fortalezcan su actividad y generen nuevas oportunidades de futuro”.

Durante los tres días de celebración, la muestra ofrecerá una variada representación de oficios y propuestas creativas, abarcando tanto técnicas tradicionales como nuevas formas de creación artesanal. Además, el evento incluirá talleres participativos, actividades para familias y espacios de divulgación, con el objetivo de acercar al público los procesos y materiales que hacen de la artesanía un patrimonio vivo.

Galván agradeció la implicación de todos los profesionales que participan en la organización de esta cita, así como el compromiso del sector artesanal. “Esta muestra es un homenaje al trabajo bien hecho, a quienes mantienen vivo nuestro legado y lo transforman en oportunidades para las nuevas generaciones”, afirmó.

Finalmente, el concejal invitó a la ciudadanía a disfrutar de esta edición navideña. “Animo a vecinos, vecinas y visitantes a recorrer la muestra, conocer de cerca estos oficios y dejarse sorprender por la calidad de lo hecho a mano. Apoyar la artesanía es también apoyar la cultura y la identidad de La Laguna”, concluyó.